

## Pakde Karwo: Kampus Harus Jadi Tempat Mengkaji

SURABAYA—Keberadaan kampus sebagai tempat menuntut ilmu harus dijadikan pula sebagai tempat mengkaji secara ilmiah proses-proses kultural, konstitusional dan politik. Jangan sampai keberadaan kampus justru disalahgunakan sebagai tempat berkembangnya paham-paham yang bertentangan dengan ketiga proses itu.

Hal ini disampaikan Gubernur Jatim, Soekarwo usai mendampingi Menteri Dalam Negeri mengikuti jalan santai dan orasi ilmiah dalam rangka penutupan Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) di Kampus Universitas Negeri Surabaya (UNESA) Lidah Wetan Surabaya, Minggu pagi (20/8).

Pakde Karwo, sapaan akrab Gubernur Jatim mengatakan, proses kultural, politik dan konstitusional bangsa ini sudah dibangun sejak lama. Proses kultural dimulai Tahun 1908 saat Boedi Utomo, proses politik dimulai Tahun 1928 saat Sumpah Pemuda, serta proses konstitusional pada tanggal 18 Agustus 1945 saat ditetapkannya konstitusi melalui UUD. Di luar ketiga kesepakatan itu, segala bentuk penyelewengan tidak dibenarkan.

“Untuk menjadikan saling konsensus



**PENUTUPAN PENGENALAN KAMPUS:** Gubernur Jatim Soekarwo mendampingi Mendagri Tjahyo Kumulo ikut jalan santai yang digelar Unesa.

butuh proses panjang, jadi mahasiswa harus mengkaji ketiga proses itu secara ilmiah. Jangan membuat kampus tempat menyelewengkan paham-paham itu,” terang Pakde Karwo.

Menurutnya, negara manapun di dunia ini bila sudah konstitusional, maka segala paham di luar itu tidak dibolehkan. Sehingga kepada siapapun termasuk mahasiswa, Pakde Karwo berpesan agar menyampaikan aspirasi dan pendapatnya secara santun sesuai konstitusi. “Ini negara beradab, ba-

sisnya kultural, jadi boleh berpendapat tapi tetap dalam konstitusi,” tegasnya.

Pakde Karwo meminta Unesa untuk mendukung pengembangan program-program Pemprov Jatim terutama dalam hal pengembangan pendidikan vokasional. Ia meminta Unesa melalui Fakultas Teknik-nya membina SMK yang ada di sekitarnya.

Saat ini di Jatim ada sekitar 1.700 SMK swasta, akan tetapi baru 45 persennya yang sudah terakreditasi baik. **(bae/no)**

## Kurang Pemahaman, Masih Ada yang Menolak Imunisasi

### Jangan Sepelekan Campak dan Rubella

SURABAYA—DPRD Jatim menilai masyarakat seharusnya turut serta dalam program imunisasi campak dan rubella. Data dari Dinas Kesehatan (Dinkes) Jatim mencatat, untuk imunisasi rubella masih sangat sedikit.

Anggota Komisi E DPRD Jatim Moch. Eksan mengatakan, imunisasi ini untuk mendukung generasi sehat. Seharusnya segala imunisasi untuk anak ini didukung, karena konteksnya agar semua anak dan balita kita memiliki anti bodi dalam melakukan aktivitas. “Generasi sehat jauh lebih baik dari pada generasi sakit. Semua imunisasi ini merupakan ikhtiar untuk menciptakan generasi sehat,” ujar Eksan, Senin (21/8).

Mengenai adanya penolakan yang terjadi pada imunisasi rubella ini, hingga menimbulkan keengganan melakukannya. Politisi asal Partai Nasdem tersebut mengakui hal itu merupakan hak mereka dan harus dihormati. Namun, dirinya mengingatkan,

kepastian akan kandungan dalam imunisasi adalah kewenangan Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM). “Tetapi saya melihat, semestinya pemerintah sudah melakukan kajian tentang kemanannya dan keabsahannya sebelum di bagikan ke masyarakat,” urainya saat ditemui.

Kepala Dinkes Jatim Kohar Hari Santoso mengakui, ada beberapa kelompok yang belum paham tentang imunisasi campak dan rubella. Mereka terkesan menolak. Masyarakat menganggap penyakit yang sering disebut gabakan ini dianggap biasa. Tetapi setelah diberikan penjelasan mengenai pentingnya imunisasi terhadap penyakit yang menyerang anak usia sekolah ini, mereka pun sadar.

“Total sasaran kami yaitu 8.468.603 jiwa anak umur 9-15 tahun. Kami tidak bisa menghitung secara pasti, sudah berapa yang terjangkau di Jatim. Sebab, ada yang sakit campak tapi tidak lama. Dan, ada pula yang diperiksa ternyata ada rubellanya,” kata Kohar.

Imunisasi ini sendiri, menurut Kohar adalah upaya Pemprov Jatim dalam memblokir penyakit rubella. **(bae/nur)**

## Gudang Wortel...

Selain itu, menurut informasi yang diperoleh Radar Surabaya bibit wortel itu berasal dari Tiongkok. Orang yang membawa bibit wortel tersebut Ngo Fuksen. Dia warga Tionghoa yang lahir di Tulungagung dan tinggal di Dian Istana Blok AA Nomor 2 Surabaya.

Ngo Fuksen sebagai perantara masuknya bibit wortel dari Tiongkok dan dia juga bermitra dengan petani lokal pegunungan Dieng Jawa Tengah. Sekali panen hasil yang didapat sebanyak 3,5 ton. Namun informasinya wortel yang dikembangkan Ngo Fuksen dan petani kawasan Dieng itu jika dikonsumsi bisa mempengaruhi perkembangan mental terutama pada anak.

Wortel itu dikirim dari Semarang ke

Surabaya pada 17 Agustus 2017 sebanyak 108 keranjang wortel disimpan di gudang dan belum sempat dipasarkan. Selain itu, sudah ada wortel yang dikemas dalam satu kardus.

Aziz, karyawan di gudang buah milik Sugiharto membenarkan, Minggu (20/8) gudang tempatnya bekerja didatangi puluhan anggota polisi yang langsung menggeledah di dalam gudang.

“Benar. Kemarin Minggu siang sekitar pukul 13.00 ada anggota polisi datang ke sini memeriksa isi gudang dan mengambil sampel wortel,” kata Aziz saat ditemui di lokasi pergudangan. Rincia sampelnnya, dua karung wortel, satu kotak bibit dan satu dos wortel ang siap edar.

Lebih lanjut Aziz mengatakan, tak hanya mengambil sampel wortel, polisi

lainnya memberikan police line pada kardus yang digunakan untuk membungkus wortel.

Selain itu, Putri cleaning service gudang juga membenarkan, gudang tersebut didatangi polisi, Minggu (20/8). “Ini gudang buah sudah satu tahun beroperasi. Ada buah apel, buah per, kelengkeng, anggur. Semuanya merupakan buah yang diimpor dari Tiongkok,” ujar Putri saat ditemui Radar Surabaya.

Tak hanya itu, dia mengatakan kedatangan polisi ke tempat bekerjanya itu dia juga tidak tahu persis karena masalah apa. Dia menjelaskan di gudang CV Sinar Abadi itu terdapat belasan karyawan yang bekerja untuk pengiriman buah ke wilayah Jawa Timur dan Bali.

Kabid Humas Polda Jatim Komisaris Besar Polisi Frans Barung Magera juga membenarkan bahwa Polda Jatim telah membackup Mabes Polri dalam penggerekkan Minggu siang itu.

“Polda Jatim membackup penuh. Sebenarnya kasus ini lokusnya dua. Pertama penanamannya ada di Dieng Jawa Tengah dan Pendistribusian di Jawa Timur,” kata Kombes Pol Frans Barung Magera.

Lebih lanjut mantan kabid Humas Polda Sulawesi Selatan itu menuturkan terkait adanya informasi mengenai benih-benih wortel itu tidak berhasil

diuji di Batu Malang, maka pihak Polri masih melakukan pengujian. Menurutnya kendati yang bersangkutan sudah diamankan dan sampel sudah dibawa, namun Mabes Polri masih akan melakukan penyelidikan dan menguji wortel tersebut di laboratorium forensik.

“Ini berkat kecerdikan intelijen Mabes Polri, bahwa sebelum beredar lebih jauh maka dilakukan penggerekkan itu. Dan sekali lagi saya tegaskan bahwa Polda Jatim hanya memback up penuh, dan kasus ini sepenuhnya ditangani Mabes Polri,” pungkasnya. **(rus/no)**

## Tunjangan Transpor...

Hendro menjelaskan, besaran tunjangan tersebut sudah termasuk potongan pajak. Seperti diketahui, potongan pajak adalah sebesar 15 persen. Hendro menambahkan, tunjangan akan segera diberikan. “Kami akan segera berikan pada bulan Agustus ini. Sebab, tunjangan ini akan diterimakan setiap tanggal 15,” lanjut Hendro.

Meski demikian, pemberian tunjangan masih menunggu Peraturan Wali Kota (Perwali). Saat ini, Perwali tinggal menunggu pengesahan.

Besaran tunjangan tersebut direspon oleh pihak legislatif. Salah satunya adalah Ketua Pansus Tunjangan Transportasi, Sudirjo. Ia mengaku siap menerima besaran tunjangan tersebut. Meski

demikian, ia mengaku sedikit kecewa.

“Sebab, kita sempat mempertanyakan dan mengajak berunding terkait besaran anggaran. Tapi selalu gagal dan keburu diputuskan,” kata Sudirjo.

Padahal, lanjutnya, dewan masih belum tahu darimana angka tersebut diambil. “Saat itu kan ada dari katalog. Ada juga dari appraisal Kita belum sempat diskusi,” kata politisi asal PAN ini.

Meski demikian, ia mengaku legowo. Sebab, ia yakin pemkot memiliki dasar kuat sebelum memutuskan besaran tunjangan. Ia juga menilai tunjangan sebesar Rp 8,8 juta tak terlalu sedikit. “Kalau kita bersyukur, jumlah tersebut ya cukuplah,” terang anggota Komisi D ini.

Hal senada diungkapkan oleh Wakil ketua Badan Pembentukan Perda, Sugito. Ia menilai, jumlah besaran tunja-

ngan cukup besar. Jika ada pihak yang menilai terlalu kecil, hal itu dikarenakan perbedaan cara pandang saja.

“Besar kecil itu relatif. Kita syukuri saja,” ungkapnya.

Meski demikian, ia mengaku akan terus memantau perkembangan tunjangan. Bisa jadi, tahun depan ada peningkatan. Pasalnya, besaran tunjangan dewan Surabaya jauh dibawah kota Semarang. “Katanya DPRD Semarang tunjangan sampai Rp 13 juta,” bebernya.

Besaran tunjangan ini memang menjadi polemik. Sebab, jumlahnya juga terpaut jauh dari dewan Provinsi Jatim. Seperti diketahui, dewan provinsi Jatim bahkan menerima tunjangan transpor sebesar Rp 13,4 juta. **(gus/rud)**

## Korsleting, Peralatan...

Namun dari keterangan pemilih rumah, jika dari belakang rumah waktu itu keluar asap. “Dugaan sementara itu dari korsleting listrik, tapi kami belum bisa memastikannya,” kata Candra Oeratmangun, Senin (21/8).

Candra menambahkan bahwa akibat kebakaran itu setidaknya tempat penjualan alat-alat dapur tersebut mengalami kebakarannya hingga 70 persen. Beruntung dalam kejadian itu tidak ada korban jiwa karena munculnya asap segera diketahui.

“Saat kami datang apu sudah membesar, namun tidak merembet ke rumah yang ada di sebelahnya,” tegasnya.

Dari informasi yang dihimpun Radar Surabaya, pemilik rumah tersebut diketahui bernama Darmadi Aditama. Dimana sebelum kebakaran, sempat ada pengiriman barang alat-alat kompor, dan diletakkan didalam gudang penyimpanan.

Kasus ini diketahui sekitar pukul 12.00, dimana saat itu didalam rumah ada istri dari pemilik rumah Darmadi

Aditama. Waktu kejadian, istri korban berada di ruang tengah, dan melihat di rekaman CCTV yang mengarah di ruang penyimpanan diketahui dalam kondisi gelap dan ber asap.

Saat itu istri pemilik rumah ini keluar, dan meminta bantuan kepada tetangga. Dan kejadian itu dilaporkan ke petugas pemadam kebakaran. Sebanyak 8 unit mobil pemadam kebakaran dikerahkan untuk memadamkan api. Sekitar 2 jam api akhirnya berhasil dipadamkan.

Kapolsek Wonocolo, Kompol Rusman mengatakan kebakaran kali ini tidak ada korban jiwa. Namun diperkirakan korban mengalami kerugian ratusan juta rupiah. “Saat itu di rumah korban ada istrinya saja, dan Darmadi ini keluar bersama temannya untuk mencari makan,” kata Kompol Rusman.

Rusman menyebutkan saat ini pihaknya masih menyelidiki penyebab kebakaran kali ini. Pihaknya masih menunggu hasil pemeriksaan tim Labor Mabes Polri Cabang Polda Jatim untuk mengecek penyebab kebakaran kali ini. “Dugaan sementara korsleting listrik,” pungkasnya. **(sar/rud)**

## Suami Suka...

Donwori di sela sela sidang gugatan cerai di Pengadilan Agama (PA), Klas 1A Surabaya, Senin (21/8).

Pernyataan Donwori itu sempat membuat pengunjung yang mendengarkan curhatnya geleng-geleng. Logikanya, yang melirik adalah mantan, bukan istrinya. Banyak yang menyatakan tidak ada hubungannya dengan kasih sayang yang diberikan kepada keluarganya.

Beberapa pengunjung justru menyalahkan perasaan cemburu Donwori yang berlebihan. “Orang-orang gak pernah mengerti perasaanmu. Mereka tahunya aku terlalu cemburuan. Banyak kok wanita lebih cantik dari istri, tapi mantan-mantannya tidak melirik istrinya. Itu artinya, istriku kan membuka peluang ke orang lain.

Nyeseok rasanya,” keluh Donwori.

Yang bikin Donwori super jengkel yakni si mantan adalah artis, yang kini jadi produser film di Jakarta. Bapak tiga anak itu memprediksi kalau istrinya sudah memiliki tanda-tanda untuk selingkuh.

Sebelumnya, sang istri juga dekat dengan beberapa pengusaha yang merupakan mantan-mantannya. “Saya merasa minder, kayak lagu aja. Sang mantan-mantan,” kata dia.

Kecemburuan itu bikin Donwori super geram sampai akhirnya ia pernah menghajar istrinya habis-habisan. Tidak terima, Karin mengajukan gugatan cerai di PA.

“Suamiku itu cemburu-cemburu. Aku lho gak pernah ngapa ngapain sama mantan. Mereka say hallo, masak gak tak balas. Gitu mukul mukul aku. Sopo koen?,” kata Karin geram.

Menurut Karin, selama ini

suaminya terlalu lebai. Padahal, puluhan mantannya hanya berkomunikasi lewat medsos dengan nada bercanda dan iseng.

“Suami itu katrok banget. Dulunya enggak pernah pacaran, kalau aku sih waktu muda gaul. Pacarku ada puluhan orang. Walau tua gini lho yang naksir masih banyak,” paparnya.

Disinggung soal produser yang lagi mengejar nejanya, Karin mengaku tidak ada lagi dengannya. Si produser yang juga sang mantan ingin mengajaknya bermain film.

“Konsultasi dulu. Suami itu enggak paham juga. Isinya cemburu doang. Kalau pun aku ngesir sama mantan, dari dulu dulu aku tinggalin suami. Ini sampaj sekarang masih aku pertahankan. Cerai ini aku hanya bertujuan untuk ngancam biar suami enggak cemburu buta lagi,” pungkasnya. **(\*rud)**

## Salat Sebelum...

menganggap pelantun “Kali Kedua” itu berparas menawan.

Tak hanya cantik secara fisik, Raisa ternyata juga memiliki hati yang bersih. Buktinya, perempuan yang akan segera menikah dengan Hamish Daud itu berhasil membuat penata rias, Bubah Alfian, terpikat dengan sifat baiknya.

Panata rias langganan selebritas papan atas Tanah Air itu pun lantas memberikan bukti bahwa selain baik hati, Raisa juga seorang yang peduli agama. Pelantun “Jatuh Hati” tersebut ternyata selalu menyempatkan beribadah salat sebelum memulai aktivitasnya di panggung musik.

“Rajin beribadah,,inget banget,dulu

jam 17.30 wib mau mulai makeup,tp dia nyempetin buat Shalat dulu padaahal show jam 19.00 wib dan jarak tempat make up dan lokasi nyanyi bbrp kilometer,, sukses dan bahagia selalu yaa Sis,,thanks for everything Sis,, ungap Bubah Alfian.

Sontak, para penggemar langsung menyampaikan kegagumannya pada Raisa melalui kolom komentar foto tersebut. Sebagian warganet pun meminta Raisa untuk tetap rajin mempertebal imannya.

“Ohh disitu letak resepnya raisa sering disiram air wudhu..mknya cantiknya bosenin,” sahut @a201115.

“Inspiratif person semoga setelah menikah nanti semakin istiqomah dengan berhijab dan akan lebih cantik mba Yaya,” ungap @fetynuria. **(lpt/nug)**

## NONTON YUK...

<p><b>STANDOFF</b> CIPUTRA WORLD XXI • PAKUWON CITY XXI • GALAXY XXI 13.00-15.00-17.00-19.00-21.00 GRAND CITY XXI 15.00-19.00 SUTOS XXI 15.05-19.10-21.10 CITO 13.00-17.10-21.20</p>	<p><b>Premiere</b> CIPUTRA WORLD XXI PREMIERE PAKUWON MALL XXI PREMIERE 12.15-14.30-16.45-19.00-21.15 CIPUTRA WORLD XXI • GRAND CITY XXI • PAKUWON MALL XXI • LENIMARC XXI • GALAXY XXI 12.00-14.15-16.30-18.45-21.00 SUTOS XXI • GALAXY XXI • TUNJUNGAN 1 XXI • CITO 12.15-14.30-16.45-19.00-21.15 DIENG • DINOYO • EXECUTIVE SARINAH • GOLDEN KEDIRI • GOLDEN TULUNGAGUNG NSC SIDOARJO • NSC JEMBER • NSC BANYUWANGI • NSC BOJONEGORO 3-D WITH INDONESIAN SUBTITLES CIPUTRA WORLD XXI 12.30-14.45-17.00-19.15-21.30</p>	<p><b>HITMAN'S BODYGUARD</b> RYAN REYNOLDS SAMUEL L. JACKSON CIPUTRA WORLD XXI PREMIERE GRAND CITY XXI PREMIERE PAKUWON MALL XXI PREMIERE LENIMARC XXI PREMIERE 12.15-14.30-16.45-19.00-21.15 CIPUTRA WORLD XXI • SUTOS XXI • TUNJUNGAN 1 XXI • TUNJUNGAN 5 XXI • PTC XXI • TRANSMART XXI • CITO 12.00-14.20-16.40-19.00-21.20 GRAND CITY XXI • PAKUWON MALL XXI • LENIMARC XXI • GALAXY XXI • PAKUWON CITY XXI 12.15-14.35-16.55-19.15-21.35 DELTA 14.35-19.05 ROYAL 18.45-21.05 DIENG • EXECUTIVE SARINAH • GOLDEN KEDIRI • GOLDEN TULUNGAGUNG NSC SIDOARJO</p>	<p><b>UNDERDOGS</b> CIPUTRA WORLD XXI 12.30-14.40-18.50 TUNJUNGAN 3 XXI 12.30-14.40-16.50-19.00-21.10 PTC XXI 12.30-14.40-19.00 DELTA 12.30-14.40-18.50 SUTOS XXI 13.00-17.05 MANDALA • DINOYO • GOLDEN KEDIRI • GOLDEN TULUNGAGUNG NSC SIDOARJO • NSC JEMBER • NSC PASURUAN • NSC SUN CITY • NSC BANYUWANGI • NSC BOJONEGORO</p>	<p><b>THE HITMAN</b> BORN TO KILL SAM WORTHINGTON THE HUNTER'S PRAYER CIPUTRA WORLD XXI 16.50-21.00</p>	<p><b>THE EMOJI MOVIE</b> TUNJUNGAN 5 XXI • TUNJUNGAN 1 XXI • PAKUWON MALL XXI • CITO 12.45-14.45-16.45-18.45-20.45</p>	<p><b>RAFATHAR</b> TUNJUNGAN 3 XXI 13.00-15.05-17.10-19.15-21.20 SUTOS XXI 13.00-17.05 MANDALA • DINOYO • GOLDEN KEDIRI • GOLDEN TULUNGAGUNG NSC SIDOARJO • NSC JEMBER • NSC PASURUAN • NSC SUN CITY • NSC BANYUWANGI • NSC BOJONEGORO</p>	<p><b>ANNABELLE CREATION</b> GRAND CITY XXI • DELTA • LENIMARC XXI • GALAXY XXI • TUNJUNGAN 1 XXI • PAKUWON CITY XXI • ROYAL 12.30-14.45-17.00-19.15-21.30 GRAND CITY XXI • LENIMARC XXI • GALAXY XXI • PAKUWON CITY XXI 12.00-14.15-16.30-18.45-21.00 ROYAL 12.00-14.15-16.30 SUTOS XXI 18.30-20.45 MANDALA • DIENG • EXECUTIVE SARINAH • GOLDEN KEDIRI • GOLDEN TULUNGAGUNG</p>	<p><b>THE CONJURING</b> GRAND CITY XXI 13.00-17.00-21.00 PTC XXI 16.50-21.10</p>	<p><b>WAR OF THE PLANET APES</b> CIPUTRA WORLD XXI 12.45-15.30-18.15-21.00 SUTOS XXI 18.20-21.05</p>
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------